



NOUS AVONS REJOINT LA TEAM FOR THE PLANET



C'est avec une immense fierté que je vous annonce notre adhésion à la grande coalition d'entreprises Team For The Planet. Au cœur de notre engagement réside la conviction que la responsabilité environnementale est essentielle pour façonner des territoires prospères.

Rejoindre Team For The Planet revêt une importance. Cette initiative renforce notre engagement envers les territoires, en intégrant des pratiques éco-responsables et innovantes dans nos missions auprès des collectivités.

En tant que membre de cette coalition, nous nous engageons à accompagner les territoires dans la mise en œuvre de solutions durables et à soutenir les initiatives visant à renforcer la résilience face aux défis climatiques.

Cette collaboration va au-delà de la simple réduction de notre empreinte carbone ; elle vise à créer des territoires plus verts, plus inclusifs et plus résilients.

Nous sommes convaincus que l'harmonie entre le développement économique et la préservation de l'environnement est cruciale pour l'avenir de nos collectivités. Notre adhésion à Team For The Planet témoigne de notre volonté d'être des acteurs engagés dans la transformation positive des territoires que nous servons.

Nous sommes fiers de faire partie de cette initiative qui s'inscrit dans la continuité de notre engagement envers ceux qui transforment les territoires

Romain LUCAZEAU



Team for the Planet